



Amplifier la mobilisation le 16 octobre 2010

Depuis le 7 septembre, La mobilisation contre la réforme des retraites que veut imposer le gouvernement ne cesse de s'amplifier.

La journée du 12, de par l'ampleur des manifestations et la progression des mouvements de grèves, traduit le caractère résolu de l'opposition de la population au hold-up du gouvernement et du patronat.

Pour autant, ceux-ci s'enferment dans leur mépris et leur arrogance.

Il nous faut faire encore plus et encore mieux.

Nous ne pouvons nous réfugier derrière les cheminots et l'entrée en lice des lycéens.

Il nous faut préparer le rendez-vous du 16 en multipliant les <u>AG sur les lieux</u> <u>de travail</u> et nous faire parvenir au plus vite les décisions prises. Tant dans le public que dans le privé, les décisions de se mettre en grève reconductible se multiplient.

Il nous faut aussi prévoir de nouveaux temps forts dès le début de la semaine prochaine.

La FERC CGT appelle, dans l'unité la plus large possible, à ce que les salariés des secteurs de l'éducation, de la formation, de la recherche et de la culture participent, si ce n'est déjà fait, à l'amplification du mouvement pour obtenir les garanties d'une retraite décente, reconnaissant toutes les périodes d'activité et assurant un niveau de remplacement digne dans le système de répartition auquel nous tenons.

Montreuil, le 13 octobre 2010



FÉDÉRATION DE L'ÉDUCATION DE LA RECHERCHE ET DE LA CULTURE